

Pepe Grillo

pepegrillocronica@gmail.com



## Camino accidentado

Vaya que ha resultado accidentado el camino recorrido por Américo Villarreal para llegar a la gubernatura de Tamaulipas.

El propio candidato ganador de la elección se ha metido el pie. Quiso, como dicen allá, dar el trago y hacer el buche y casi se ahoga.

**Ya no hay, por parte de la autoridad electoral, ningún obstáculo para que el morenista llegue al Palacio de Gobierno de Ciudad Victoria.**

Si no hay más sorpresas, lo que no puede descartarse, Américo entrará a la oficina del gobernador el próximo sábado. Lo aguarda, no es un secreto para nadie, un estado dividido, en ebullición. Lo primero será hacer un llamado a la unidad y la paz que hacen mucha falta.

### Mundiacult2022

Se realiza en la Ciudad de México, en el Auditorio Nacional, la Conferencia Mundial de la UNESCO sobre Políticas Culturales y Desarrollo Sostenible bajo el lema: "La cultura como bien público global"

Es el evento internacional de cultura más importante en décadas. La señora Beatriz Gutiérrez, la secretaria Alejandra Frausto y la jefa de Gobierno de la CDMX, Claudia Sheinbaum, han tenido el rol principal al iniciar los trabajos del encuentro en el que participan 163 delegaciones.

**La diversidad cultural es una fortaleza de la humanidad que le permite ser uno en la diversidad.**

Juan José Bremer, embajador de México en la UNESCO, ha sido el enlace entre las autoridades mexicanas y los directivos de la organización encabezados por Audrey Azoula. Bremer operó para que México sea parte del Consejo Ejecutivo de la Organización de las Naciones Unidas para la Educación, la Ciencia y la Cultura.

Bremer afirma que es un evento clave para la revalorización de la cultura como bien público mundial, lo importante del evento será alcanzar un consenso y mostrarlo así en la declaratoria final.

### Zacatecas sin paz

Hace más de un año David Monreal tomó

posesión como nuevo gobernador de Zacatecas con la celebración de haber vencido al viejo régimen y la promesa de devolverle la paz a la entidad, empantanada en la violencia del crimen organizado

Operan ahí células de los dos principales carteles del país, el de Sinaloa y el Jalisco Nueva Generación.

Un año después del cambio de gobierno no hay nada qué presumir a casa. La fiesta de las balas continúa. Ayer tuvo como víctimas a seis policías de Calera, incluido el jefe de la corporación.

**La respuesta de las autoridades estatales y las frases de cajón que se usan en estos casos, no ocultan la realidad de que la violencia no cede y las víctimas se multiplican.**

Se habla de nuevos operativos, de la llegada de más contingentes de la Guardia Nacional, pero no hay avances significativos. La gente vive con miedo.

### La Fiscalía pierde de nuevo

La defensa del ex procurador Murillo Karam se anotó ayer un triunfo.

Logró que un juez federal concediera al ex procurador una suspensión definitiva con la vinculación a proceso por los delitos que se le acusa relacionados con el caso Ayotzinapa.

No se habla de que Murillo saldrá la libertad, por ahora nada de eso, sino que la batalla legal será áspera y que las autoridades, ya lo vimos, no las traen todas consigo y pueden perder.

**De hecho, en el caso de los normalistas desaparecidos, hay más acusados liberados que detenidos, lo que supone todo un récord de la Fiscalía que nada más no puede construir casos sólidos.**

Más de 120 acusados están ahora en la calle. ¿Quién se hace cargo de la ineficacia? •

